



Gemeinderatsnachrichten

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung am
12. August 2024 unter anderem

- der vorgeschlagenen Namensgebung «Martisackerweg Grellingen» für die neue Bushaltestelle zwischen Nenzlingen und Grellingen zugestimmt.
- aufgrund einer zusätzlichen Schulklasse gemäss den Vorgaben des Kantons das Pensum des Schulsekretariats von 24% auf 26% erhöht.
- der Aufstockung der Mitglieder der Arbeitsgruppe Prävention bis zu neun Personen zugestimmt.
- beschlossen, dem Mittagstisch den Gemeindesaal im Schuljahr 2024/2025 weiterhin zur Verfügung zu stellen.

Gemeindeverwaltung
19. August 2024